

## Tournée interparlementaire/Commune d'owendo/Siège unique du Sénat Entre bilan de la session parlementaire et décryptage de l'actualité



Photo : Y.FI

Augustin Roger Brice Adandé Radembino, sénateur de la commune d'Owendo faisant le bilan de la session parlementaire écoulee.



Photo : SNI

Comme ici, lors d'une précédente rencontre, conseillers municipaux et notables ont répondu à l'invitation du sénateur.

Yannick Franz IGOHO  
Libreville/Gabon

À quelques jours de la rentrée parlementaire (lundi prochain), le sénateur de la commune d'owendo, Augustin Roger Brice Adandé Radembino, a pris attache avec ses électeurs les élus locaux, avant-hier, à la salle de fête de la Mairie d'Owendo. Les chefs de quartier étaient également présents.

**VÉRITABLE** acte de pédagogie. C'est l'exercice auquel s'est livré le sénateur d'Owendo Augustin Roger Brice Adandé Radembino, mercredi dernier en fin d'après-midi, à l'occasion de son compte-rendu parlementaire. Comme de coutume et pour bien édifier l'assistance, il n'a pas manqué d'expliquer le rôle et les missions d'un sénateur. "Sur le terrain, nous observons que le ci-

toyen gabonais, parfois, fait pas la différence entre un député, sénateur et maire, alors que ce sont des acteurs politiques qui ont des rôles bien précis que la Constitution précise", a-t-il souligné.

Autre point évoqué lors de cette sortie, le bilan de la dernière session parlementaire au niveau de la Chambre haute du Parlement. "Cette année, on a surtout travaillé à améliorer un certain nombre de

textes présentant des insuffisances, notamment le texte sur l'état-civil qui doit être amélioré pour que les Gabonais puissent accéder à leur carte d'identité nationale. (...) Pour l'instant ce n'est pas le cas pour des raisons purement administratives et de fraudes. Cette loi cherche à améliorer ces insuffisances", a relevé l'élu Adandé Radembino. Au total, 11 projets et 2 propositions de loi dont la nouvelle loi sur les hydro-

carbures, ont été passés au peigne fin puis adoptés par les membres du Sénat. Actualité oblige, le sénateur d'Owendo n'a pas manqué de commenter le dernier discours à la nation du chef de l'Etat, à l'occasion de la célébration du 59e anniversaire de l'indépendance du Gabon. "Le président de la République a délivré un message salvateur et d'espoir. Salvateur parce qu'il a dit que les réformes effectuées

vont permettre d'agir plus vite pour développer notre pays", soutient-il.

A noter que Brice Adandé Radembino a également commenté la situation des retraités ; le chantier de la route économique ; et le développement territorial, d'autres thèmes évoqués par le président Ali Bongo Ondimba dans l'allocution évoquée ci-dessus.

## Département de la Louétsi-Bibaka (Malinga)/Siège unique Le député Nzengue Mayila rend compte aux populations



Photo : E.L/ L'Union

Le député de la Louétsi-Bibaka, Philippe Nzengue Mayila...



Photo : E.L/ L'Union

... Lors d'une précédente tournée dans sa circonscription électorale.

EL  
Malinga/Gabon.

À l'instar de ses collègues d'autres localités, Philippe Nzengue Mayila, député LD du département de la Louétsi-Bibaka, dans la province de la Ngounié, a sillonné, récemment, sa circonscription électorale. Occasion de remercier les populations de lui avoir accordé majoritairement

leurs suffrages en octobre dernier. Et de leur faire le compte-rendu du travail accompli par l'Assemblée nationale au cours de la première session ordinaire du Parlement. Dite "des Lois", cette session, a-t-il indiqué, a permis justement aux représentants du peuple d'adopter plusieurs textes. Notamment ceux relatifs à l'organisation des juridictions de l'ordre judiciaire

; et ceux autorisant l'État gabonais à contracter des emprunts auprès de différents établissements financiers. "Au total, ce sont quinze textes de loi qui ont été adoptés par les députés", a-t-il précisé. Non sans avoir appelé les populations "à préserver l'unité et la cohésion nationale". D'autant que, a-t-il relevé, "les élections sont terminées. L'heure est désormais au travail et au développe-

ment de notre localité. Ce qui nécessite l'apport et le concours de tous les fils et filles de la Louétsi-Bibaka". Sur ce, les populations n'ont pas manqué de transmettre à leur élu un ensemble des préoccupations liées, entre autres, à leurs conditions de vie. Notamment l'état du réseau routier, le conflit homme-faune, l'absence des médicaments dans les centres sanitaires, l'accès à l'eau et

à l'électricité, le chômage, etc. Autant de préoccupations qui n'ont pas laissé indifférent leur représentant au palais Léon Mba. Lequel, conformément à ses attributions, s'est engagé à les transmettre au gouvernement. Sur un tout autre plan, de passage au regroupement de villages Mitsandza, Philippe Nzengue Mayila a, en sa qualité de président d'honneur de l'associa-

tion regroupant les habitants dudit regroupement, procédé au lancement de la deuxième édition du Challenge Louis Charles Bipecka. Un tournoi de football organisé par l'Amicale des ressortissants des villages Moukouagna, Mbomo et Mitsandza (A3M), en hommage à Louis Charles, ancien député de la Louétsi-Bibaka, décédé le 22 mars 1998 à Libreville.